



## Déclaration liminaire de la réunion téléphonique avec la DCSSA du 14 Avril 2020

Madame la Directrice du SSA,

Nous avons appris par le plus grand des hasards, la visite de Madame la Ministre des Armées sur l'HIA LEGOUEST le 09 Avril 2020.

Cette visite n'incluait pas de rencontre avec les Organisations Syndicales pourtant légitime en droit à des explications, suite au courrier dévoilé par la presse locale en Décembre 2019 et aux mises en œuvre des mesures liées à la crise sanitaire actuelle que traverse le pays.

La CGT souhaite vous exprimer sa plus grande indignation quant à cette non considération des personnels de ces établissements démunis de moyens acceptables pour faire face à cette pandémie. Les agents ont subi les vagues de restructurations successives qui ont fragilisé leurs capacités à exercer leurs prestations dans l'état actuel.

À l'HIA LEGOUEST, les personnels en sont à laver les blouses à usage unique faute de stocks suffisants.

L'hôpital est dépourvu de service de réanimation, ce qui limite fortement les prises en charge efficaces dont le SSA fut pourtant un exemple. Les personnels malgré tout mobilisés attendaient en cette visite un peu plus de reconnaissance, qui aurait récompensé l'investissement fourni, le travail en douze heures et les semaines de soixante heures qui finissent par peser, avec la peur de rentrer chez soi et de contaminer ses proches.

Pour le « jour d'après » qu'a évoqué le chef des armées, nous demandons une augmentation du taux d'avancement et un dégel du point d'indice.

Afin d'inscrire le SSA dans le plan massif pour la santé également évoqué, nous revendiquons aussi l'arrêt de toutes les restructurations en cours ou à venir et un plan de recrutements à statuts.

Rien ne doit plus être comme avant !